

**SOLIDARITÉ.** Face à l'horreur de l'acte commis ce matin à Toulouse, Serge Grouard, député Maire (UMP) d'Orléans, et Jean-Pierre Sueur, sénateur (PS) du Loiret, ont adressé tout leur soutien et toutes leurs pensées aux familles des victimes, ainsi qu'à l'ensemble de la communauté Juive. Tous deux ont condamné ces assassinats, espérant que « le meurtrier sera rapidement retrouvé et son geste fermement condamné ». Jean-Pierre Sueur a qualifié ce crime « d'acte odieux, horrible, dont le caractère antisémite ne fait pas de doute ». Serge Grouard a, pour sa part, adressé un courrier de soutien à Mme Klein, présidente du CRIF, et à M. Sellem, président de la communauté israélite d'Orléans. ■